

FUENTEGUINALDO

Juegos tradicionales para abuelos, padres e hijos

Varias asociaciones locales y la AMPA "Cruz de Villa" organizaron una divertida jornada de convivencia

Lo que en un principio iba a ser un día dedicado a disfrutar de talleres infantiles sobre juegos tradicionales y ritmo y percusión, se convirtió en una divertida jornada de convivencia entre abuelos, padres e hijos en Fuenteguinaldo.

Los vecinos comenzaban a reunirse por la tarde en el parque, donde se llevaron a cabo las diferentes actividades gracias a la colaboración de varias asociaciones locales y a la AMPA "Cruz de Villa". Además, la jornada no habría sido posible sin el apoyo de la Diputación de Salamanca, que cedió materiales para llevar a cabo los juegos. Por otra parte, los talleres de ritmo y percusión surgieron gracias a las iniciativas musicales que realizan algunos jóvenes.

Repartidos por edades, los pequeños participaban en los juegos. Mientras unos ponían a prueba su puntería lanzando a la rana y jugando al "perro rayao", otros compartían con los mayores los juegos de petanca, bolos y calva. Mientras unos intentaban hacer rodar el aro, otros disfrutaban de los ritmos marcados por el DJ El Retorno de los Calamares.

Los más atrevidos se animaron a lanzar efectos de sonido con el sampler del DJ, mientras otros hacían sonar los instrumentos de percusión como congas, bongos o *djembés*.

La tarde concluyó, como no podía ser de otra manera, con una gran merienda para los niños y una sardinada para los adultos.